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Risposta all’interpellanza “Comune amico dei bambini” 

Comune di Savosa 
Municipio 

 
Egregi signori 
Il Municipio ha attentamente esaminato l’interpellanza in questione ed ha raccolto le 
informazioni disponibili in merito all’iniziativa “Comune amico dei bambini”. 
Premesso che, ovviamente, l’Esecutivo, come sicuramente anche il legislativo, è sensibile 
e pronto a promuovere e sostenere tutte le misure atte a migliorare, proteggere, educare 
l’infanzia, riteniamo di poter affermare con una certa sicurezza che l’adesione all’iniziativa 
in questione non porti nessun beneficio supplementare. 
Il Municipio di Savosa ritiene che tutto quanto già viene fatto per i bambini del Comune per 
quanto riguarda l’educazione, la sicurezza, il tempo libero, l’accoglienza complementare 
scolastica, la salute eccetera, corrisponda ampiamente ai compiti istituzionali dell’ente 
locale; come pure è sempre pronto a rinnovarne, ampliarne e migliorarne l’offerta 
specifica. 
Senza voler assolutamente giudicare l’iniziativa dell’UNICEF, riteniamo che la nostra 
realtà cantonale e nazionale poco necessiti di questo tipo di monitoraggio (fortunatamente) 
che – tra l’altro – implica l’utilizzo di risorse che potrebbero, a nostro avviso, essere spese 
meglio sempre a sostegno dell’infanzia e dell’adolescenza. 
Per tutto quanto sopra il Municipio non ritiene di dovere aderire all’iniziativa “Comune 
amico dei bambini”. 
 
Municipio di Savosa 
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